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Nº EMENTA:

O O 311 :) Solicito pela terceira vez a construção de calçada“
em terreno próximo ao nº 758 da rua Coracy de
Toledo Piza localizada no bairro Ribeirânia.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe MarioAparecido Aziani, residente em nossa cidade
na rua Coracy de Toledo Piza, com protocolo junto ao SAM de número 54147-1, que recorreu a
este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo.

Através desta Casa de Leis apresentei os requerimentos de nº 7145, acatado
no dia 21 de novembro de 2017, nº 1009, acatado no dia 6 de março de 2018, e que estou
mandando a cópia destes requerimentos, e que segundo o munícipe, até a presente data, o
serviço não foi executado.

isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal de
Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para este
grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 4 de junho de 2018.

/(gsm-«V & '

Jean Corauci/ Vereador
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Oficio 1009 - 2/2018

Ribeirão Preto, 2 de maio de 2018.

timo. Senhor ª,

Alexandre Betarelio
Secretário de Infraestrutura
Rua Patrocinio. 2.929
Ribeirão Preto — SP

Prezado Senhor,

Procurado pelo municipe, Mário Aparecido Aziani residente em nossa
cidade na rua Coracy de Toledo Piza, que recorreu a esta Casa de Leis e
notadamente a este vereador, retatanoo a grave situação que envolve o constante e
ininterrupto problema relacionado a demora na execução do serviço de
manutenção/construção de passeio na Área Pública localizada próximo ao nº 758 da
rua Coracy de Toledo Piza no bairro Ribeirânia na cidade de Ribeirão Preto

Através desta Casa, apresentei requerimentos de nº 7145, acatado no
dia, 21 de novembro de 2017, nº 1009, acatado no dia 06 de março de 2018. e que
estou mandando a cópia dos requerimentos e dos oficios, e segundo a munícipe o
serviço, até a presente data, não foi executado, o atendimento junto ao SAM tem o

protocolo de nº 23241-0.

Posto isso. solicito pela segunda vez informações sobre a contratação deste
serviço e imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada, ensejando—Ihe meus
cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Corauci
Vereador

Gabinete do Vereador Jean Conuci - Camara Municipalde Ribeirão Preto - Av. Jerônimo Gonçalves. 1200 Fone MG) 3607-4080 - CEP 14010-907
www coranomombr - www.wmljeanooraum - mail: oontatoêcoroucrcom br
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Ofício 1009 — 1/2018

Ribeirão Preto, 3 de abril de 2018.

Hmo. Senhor
05 cv : &,Pedro Luiz Pegoraro Recem“L.—l'»—Secretáriodª Infraestrutura

. _, 30 horasRua Patrocínio, 2.929 ”*ª%"Jª'j' : «.,/'Ribeirão Preto - SP w;“""
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Prezado Senhor,

Procurado pelo munícipe, Mário Aparecido Aziani, residente em nossa
cidade na rua Coracy de Toledo Piza, que recorreu a esta Casa de Leis e
notadamente a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de
cuidado do Executivo no que se refere a demora na execução do serviço de
construção de calçada em área publica iocalizada próximo ao nº 758 na rua Coracy
de Toledo Piza no bairro da Ribeirânia.

Através desta Casa, apresentei os requerimentos de nº 1009 que foi
acatado no dia 06 de março de 2018 e nº 7145 acatado no dia 21 de novembro de
2017 e que estou mandando a cópia dos requerimentos e da reposta recebida pelo
órgão competente, e segundo os munícipes, até a presente data. o serviço ainda não
foi executado, SAM aberto com protocolo de nº 23241-0.

Posto isso, solicito pela segunda vez. imediatas providências sobre a soiicitaçâo
ora apresentada, ensejando-lhemeus cordiais cumprimentos.

encrosameme.

(E'/”õiªi.ª

Gabinete do VereadorJeanComuci - Câmara Mummípal de Ribeirão Preto - Av Jerônimo Gonçalves 1200 Fone (16) 3607—4080 - CEP 14010-907.www comucr com br « facebookoom/peancorªuci — email. cometogcorauci com.br
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Solicito pela 2ª vez o serviço de construção de
calçada em área publica localizada próximo ao nº
758 na rua Coracy de Toledo Piza no bairro da
Ribeirânia

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Mário Aparecido Aziani, residente em nossacidade na rua Coracy de Toledo Piza, com SAM aberto com o protocolo de nº 23241-0, querecorreu a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados com a nossacidade no que se refere a falta de informação sobre o problema indicado na ementa.

Através desta casa de Leis foi aprovado o requerimento de nº 7145 no dia
21 de novembro de 2017, e que estou mandando cópia deste requerimento, dos oficios
encaminhados aos setores competentes e das respostas recebidas, e que segundo informaçõesdo munícipe, até a presente data. o serviço não foi executado.

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo Bº, b. parágrafos 2º e 3º da LOM,
fornecer, informações sobre construção de calçada em área publica localizada próximo ao nº 758
na rua Coracy de Toledo Piza no bairro da Ribeirânia,

Sala das Sessões. 5 de março de 2018.

Jean Corauci
Vereador
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Solicito construção de passeio em área pública,
terreno próximo ao nº 758 da rua Coracy de
Toledo Piza.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Mario Aparecido Aziani, residente em nossa cidade
na rua Coracy de Toledo Piza, com protocolo junto ao SAM de número 108511—0, que recorreu a
este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os
segwdos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no que
se refere a falta de construçãode passeio em área pública.

isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal de
Ribeirão Preto. após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para este
grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8“, b, parágrafos 2D e 3” da LOM.

Sala das Sessões, 21 de novembro de 2017.

Jean Corauci
Vereador


